

TORNEO DE OTOÑO 2019 – CATEGORÍA INFANTIL

El joven jugador de Squash Palencia, Nicolás Merino, está teniendo un magnífico año en 2019. En primavera quedó sexto en el Campeonato de España sub-13, ganó la categoría infantil del torneo Cambridge School y fue sub-campeón del torneo regional Open ASG. En septiembre fue quinto en la Copa de España sub-13 (aún con 11 años) y ahora ha añadido el título de campeón del Torneo de Otoño de Squash Palencia a su colección.

Nicolás partía como primer favorito en este Torneo de Otoño y superó en cuartos de final a Gabriel Arenas por 3-0. Rodrigo Mingo también pasó esa ronda sin apuros cuando su hermano Guillermo se enfermó y no pudo disputar el encuentro. Más resistencia encontró Pablo Antolín Santiago para superar un muy combativo Beltrán Arenas, pero finalmente logró imponerse por 3-0. El segundo favorito, Mario Ayuso, también ganó por 3-0 ante Arturo Contreras.

En semifinales vimos buen squash, pero en el primer partido Nicolás siempre dominaba el marcador ante su rival Rodrigo Mingo y aunque vemos a Rodrigo mejorar con cada torneo que juega, en esta ocasión, no pudo evitar la derrota por 3-0. En la segunda semifinal, Mario Ayuso no supo contrarrestar la fuerza de los golpes de Pablo Antolín Santiago quien se impuso por 3-0.

Ya sabemos que Nicolás es capaz de jugar de tú a tú con los mejores del país en su categoría así que no era de extrañar verle ganar la final ante Pablo que luchó todo, casi ganando el segundo juego, pero acabó perdiendo por 3-0. El tercer puesto fue para Rodrigo Mingo, con Mario Ayuso como cuarto clasificado.